

# Rencontre au quartier des Moulins

**L**e 1<sup>er</sup> forum du quartier des Moulins, à Yverdon-les-Bains, est organisé samedi, dès 13h45 dans le hall d'entrée du Centre professionnel du Nord vaudois (rue Roger-de-Guimps 41). Il permettra de créer, ou recréer des liens entre les habitants du quartier, et de partager les idées pour l'organisation d'activités.

L'événement s'inscrit dans la mise en place d'une démarche communautaire

dans ce quartier, à l'instar de ce qui se fait à Pierre-de-Savoie et à Vilette-Sous-Bois.

Le but de ce forum consiste à faire le point sur les premières rencontres, qui sont organisées depuis le mois d'avril dernier, et préparer la suite de la mise en oeuvre de la démarche communautaire.

«Samedi, nous présenterons les résultats de l'étude, et les personnes présentes

pourront les analyser et les commenter. Une partie plus festive aura ensuite lieu», explique Marie-Christine Evéquo, assistante de proximité chez Pro Senectute Vaud.

Dès 16h30 des animations seront organisées et un apéritif sera offert. Les participants pourront également voter pour sélectionner le gagnant du concours de dessins du quartier des Moulins.